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温かい善意ありがとうございます

JA常総ひかり農業協同組合
｢黄帽子・交通安全横断幕｣寄贈

　３月３日、JA常総ひかり農業協同組合から市内新１年生
全員に通学帽子が寄贈されました。また、県・県警察・県教
育委員会と協力し作成された交通安全の横断幕は市内小
中学校へ寄贈されました。菊池市長は「通学する子どもた
ちの安心・安全のためにご協力いただきありがとうござい
ます」と感謝しました。

左から常総ひかり農業協同組合 黒田下妻千代川支店長、染谷本店共済部長、
塚本組合長、菊池市長、横瀬教育長、武笠下妻支店長

はらべ つかさ

 令和2年第1回市議会定例会において、原部司氏（加養）を市議
会選出の監査委員に選任することが同意されました。
　監査委員は、公正な立場で、市関係機関の財務に関する事務が
適正かつ効率的に行われているかを監査します。

〈任期〉令和2年3月23日～令和5年12月20日

公平で効率的な行政運営の確保
監査委員の選任

公平・公正 総務課　☎43－2115 　　43－4214問

原部 司 氏
（加養）

一般社団法人下妻青年会議所
｢アルコールスプレー｣寄贈

　３月４日、下妻市青年会議所から新型コロナウイルス感
染症拡大防止のための小中学校・特別支援学校の臨時休
業に伴い、放課後児童クラブなどにアルコールスプレーが
寄贈されました。菊池市長は「貴重なものをありがとうご
ざいます。さまざまなところで活用していきます」と感謝し
ました。

下妻市青年会議所 斉藤理事長（左）から菊池市長にアルコールスプレーが
手渡されました
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　3月12日に市内中学校3校で、3月19日には市内小学校9
校で卒業式が行われました。
　卒業式は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため参
加者はマスク姿で式典内容も縮小されましたが、卒業証書
を一人一人に手渡すなどぬくもりある式典となりました。
　中学校では、391人の卒業生たちが思い出を胸に、中学
校生活に別れを告げ、小学校では、377人の児童が進学す
る中学校の制服を着て、6年間で大きく成長した姿を披露
し、たくさんの思い出が詰まった学び舎から巣立ちました。

思いを寄せ ぬくもりの式典
市内各小・中学校で卒業式 3月12日・19日

卒業生代表から定年を迎える猪野木校長へ手作りの卒業証書が
授与されました（東部中学校）

　3月4日、市民グループ「新・砂沼サンビーチがある私
たちの未来を考える会」（高野孝弘代表）は、閉鎖した
砂沼サンビーチの解体後、新たな施設整備などを求め
る要望書を市と市議会に提出しました。要望書は、同会
の井上誠さんら4人が、市役所を訪れ、菊池博市長と田
中昭一市議会議長に手渡されました。
　要望書は、①砂沼サンビーチの早期解体。②通年利
用のレジャープール中心の施設整備。①②を県に強く
働きかけてほしい。③広く市民の意見を聴き、早期に市
および市議会の考えをまとめてほしいことを求める内容。
同会は、茨城県西に通年利用のレジャープールが必要
との声を集める署名活動を現在も継続しています。3万
筆を目標に県に提出する署名活動を行っており、すでに
市内外から2万筆が集まっています。

協力求め要望書提出
新・砂沼サンビーチがある私たちの未来を考える会 ３月４日

要望書を提出する井上さん（左から2番目）たち

一人一人に卒業証書が手渡されました（総上小学校） 卒業生による合唱と別れのことば（総上小学校）

たかの たかひろ


